

¿Amigos o algo más? Así fue la experiencia de Tinder en Ibiza con las ‘double dates’ más inesperadas

Los creadores españoles Pablo Vera y Clers conquistan la villa con humor, complicidad, y hasta rumores de romance.



Tinder ha

convertido una villa en Ibiza en el escenario del *dating* más divertido del verano con [Double Date Island](#), la experiencia que ha hecho que miles de seguidores se enganchen a las primeras citas dobles compartidas en redes. Creadores europeos han llegado a la isla para vivir la primera aventura real de ‘Double Date’, y como en cualquier reality que se precie: complicidad, risas, choques culturales y hasta rumores de “shippeos”.

La nueva forma de ligar que conquista a la Gen Z

La Gen Z vive el dating de manera colaborativa: desde los chats en grupo para opinar de la foto de tu “Match”, hasta las primeras citas en compañía de amigos. [Double Date](#), la nueva funcionalidad de Tinder, responde a esta tendencia con un formato pensado para que ligar sea más relajado, divertido y social.

El fenómeno no es casualidad. En lo que va de 2025, los usuarios de Double Date han enviado un 35% más de mensajes por Match* en comparación con los chats individuales, y más del 90% de quienes utilizan la función son menores de 30 años*. Además, las menciones a “double date” en las bios de Tinder han crecido un 65% desde enero*, siendo la Gen Z la que más impulsa esta forma de ligar.

Los influencers españoles en Ibiza: complicidad, humor y ¿romance?

Entre los ocho creadores europeos que llegaron a la villa, los españoles han brillado con luz propia. **Pablo Vera**, recién salido del boom mediático tras su ruptura, aporta humor y cercanía. **Clers**, con más de 3 millones de seguidores, es pura autenticidad y sabe conectar con la Gen Z como nadie. Junto a sus mejores amigos, están demostrando que las *Double Dates* en Ibiza pueden ser cualquier cosa menos aburridas.

Su primera cita doble en la isla, un paseo en quad que puede verse en [las redes sociales de Tinder España](#), fue puro entretenimiento: complicidad, risas... y rumores de si entre ellos podría estar pasando algo más que amistad."

"Lo mejor de esta experiencia es que no tienes que vivir la presión de una cita sola, sino con tu mejor amiga, y eso lo mejora todo. Además, estoy muy contenta de tener mi primer Javi Hoyos", bromea Clers. Por su parte, Pablo Vera, asegura que *"ha sido una experiencia nueva, pero no por ello mala. Tanto mi amigo Pablo como yo nos lo hemos pasado súper bien. ¡Double Date Island ha sido una forma diferente y muy divertida de vivir las citas!"*

En Ibiza, las *Double Dates* han dejado momentos con mucha chispa, choques culturales y hasta algún shippeo inesperado. Todo se puede revivir en los [canales oficiales de Tinder](#) y en los perfiles de los creadores. Y lo más importante: tú también puedes vivirlo con la nueva funcionalidad Double Date, ya disponible en la app. Porque este año, *dating* significa diversión en equipo.

Notas al editor:

* Tinder Global datos internos desde el lanzamiento de Double Date en julio 2025

<https://es.tinderpressroom.com/news?item=122639>